

Le Courrier du Loiret, 23 février 2012

PRÉSIDENTIELLE/LÉGISLATIVES

M. Aubry lance Jalila Gaboret

Martine Aubry a créé l'événement en venant lancer la candidature de Jalila Gaboret (Parti socialiste) aux élections législatives, mercredi 15 février à Amilly.

La première secrétaire du PS est venue dans le Montargois pour faire coup double en vue des élections législatives et présidentielle, mercredi dernier. A commencer par le lancement d'une candidature du PS pour l'instant peu connue dans sa circonscription, mais qui a déjà comme aîn « fan-club » derrière elle.



Jalila Gaboret toute à la joie d'être adoubée par un pilier du PS : Martine Aubry. Ici avec le président de la Région, François Bonneau, « un ami de longue date ».

Un espace Jean-Vilar plein comme un œuf
Le slogan « Jalila, députée », a été scandé toute cette soirée de meeting dans un espace Jean-Vilar plein comme un œuf, avec près de 800 places assises cernées de gens debout en rangs serrés.

Ce meeting était emmené par une Martine Aubry qui, contrairement à ce qui avait été annoncé, a effectué un vaste tour d'horizon plutôt que de se centrer sur les seuls problèmes liés au chômage, abordés en début de so-

rée: « Nous l'avons vu aujourd'hui chez Rigor: si nous voulons produire français, il faut une véritable compétitivité. Il faut aider plus les entreprises qui investissent que celles qui distribuent à leurs actionnaires ». A la question « Quels leviers faut-il actionner dans une zone sinistrée comme la nôtre? », elle répond: « Ici, les PME et le secteur de la métallurgie voient les banques leur fermer leurs portes. La politique de la Région

doit être portée au plan national ». Le président de Région, François Bonneau, appuyait le propos: « Les chefs d'entreprise nous disent qu'ils ont des commandes mais pas accès au crédit, cela doit changer. »

Du réchauffement climatique au mariage homosexuel

Après avoir reçu le salut amical du sénateur Jean-Pierre Sauer et suivi les premiers pas de Jalila Gaboret sur scène, Martine Aubry a ensuite évoqué

toutes sortes de sujets, du réchauffement climatique au mariage homosexuel en passant par la réforme fiscale. Elle a martelé les expressions entendues à Saint-Jean-de-la-Ruelle, comme « Les Français ont hâte de retrouver la France qu'ils aiment ». Pendant ce temps, Nicolas Sarkozy effectuait sa déclaration de candidature à la présidence. « Quelle grande nouvelle! » a dit Martine Aubry.

L. BERNARD

Petits mots d'élus

Sans étiquette politique, le maître d'Amilly a permis que ce rendez-vous se déroule à l'espace Jean-Vilar et a été publiquement remercié pour cela. Ce à quoi Gérard Dupuy répondit: « C'est normal: je suis un républicain. Tous les Républicains peuvent venir ici. » Des représentants du PRG et des Verts étaient également dans la salle, ainsi que les quatre autres candidats PS du Loiret aux élections législatives. François Bonneau a achevé son discours en déclarant que Martine Aubry porte le message de François... Mitterrand. Quant à Jean-Pierre Sauer, il a été félicité par Martine Aubry en tant que président de la commission des lois au Sénat: « qui a su bloquer des lois ». « Aujourd'hui, on débloque », a-t-il répondu. « Pas trop l'espère », lui a-t-elle rétorqué!



Près de 800 personnes sont venues voir Martine Aubry.